

---

## MAN mit neuer Geschäftsführung

Dennis Affeld (51) wird zum 1. Januar 2024 die Leitung der Geschäftsführung von MAN Truck & Bus übernehmen. Zudem wird Stefan Schall (52) in das Gremium berufen und für den Truck, Van & Used-Vertrieb verantwortlich sein. Das hat der Aufsichtsrat beschlossen.

Christoph Huber hatte zuvor seinen Posten als Vorsitzender der Geschäftsführung niedergelegt und scheidet auf eigenen Wunsch aus dem Unternehmen aus. Die Nachfolge von Georg Brieschenk für das Finanzressort soll im Januar bekannt gegeben werden. Brieschenk ist als Finanzvorstand zu Audi gewechselt.

Dennis Affeld ist seit 18 Jahren in unterschiedlichen Führungspositionen für MAN tätig, zuletzt verantwortete er den Bereich Sales Truck. Stefan Schall kam 2014 von der Volvo Group und war bisher für das Used-Geschäft bei Lkw- und Bushersteller zuständig. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Dennis Affeld (links) und Stefan Schall (rechts).

Foto: Autoren-Union Mobilität/MAN

---